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É tempo Das Tentações 
“Por isso vos regozijais muito, embora agora por algum tempo, se necessário, estais sofrendo por 

meio de múltiplas tentações: Que a prova de vossa fé, sendo muito mais preciosa do que o ouro que 

perece, embora seja provado com fogo, seja achada para louvor e honra e glória na aparição de 

Jesus Cristo. ” (I Pedro 1: 1-9). 
Agora vamos falar de alguns vencedores. Nos dias do tempo de Noé, que foi tipificado por Jesus 

Cristo, de ser como hoje. Na época de Noé, tipo de hoje. Jesus se referiu a isso e disse: " Como foi no 

tempo de Noé, assim será na Vinda do Filho do homem ( Lucas 17: 26-27). Observe, havia todo 

aquele mundo antediluviano, talvez milhões de pessoas, havia oito vencedores. Oito pessoas 

venceram, que foram vencedores reais e genuínos. Havia três filhos de Noé e suas esposas, e Noé e 

sua esposa ( Gen. 6-8). Oito venceram, que entraram na arca na hora certa. Como eles fizeram isso? 

Eles ouviram a Palavra de Deus. Eles não foram pegos do lado de fora da porta. Eles foram 

encontrados dentro da porta. Que bom amado amigos, não deixe essa porta fechar! 

E sempre houve uma arca na economia de Deus. Havia uma arca nos dias de Noé, para a salvação 

de Seu povo. Havia uma arca nos dias da lei, arca do testemunho. Nos dias da lei, eles seguiram a 

arca.  

E há uma terceira dispensação agora; como a época de Noé, a época de Lot e agora desta vez. Agora 

existe uma arca. E aquela arca não é uma denominação, nem é uma boa obra que você faz. " É por 

um Espírito, todos nós somos batizados em um Corpo, no domínio desse Reino, um baptismo 

espiritual. " (I Cor. 12:13). Não importa quão bom, quão ruim, tanto faz, você está naquele Reino 

pelo baptismo do Espírito Santo ( Eph. 4: 4-6). Veja? Essa é a única maneira de você vencer. Tudo o 

que está sob o Sangue derramado são vencedores ( Rev. 12:11), ' porque você não pode vencer, 

sozinho. É Ele quem vence por você ( ROM. 8:37). Você está descansando. 

“Como saberei então, irmão Branham, que estou ali?” Observe que tipo de vida você está levando. 

Basta olhar em volta. Veja se simplesmente a vida sai de você, automaticamente. Ou você tem que 

forçar e puxar, veja, então você está fazendo isto. Mas não tente fazer isso. 

Você já tentou? Sim? Não pode. É como enfiar o braço de um bebezinho no buraco da manga, 

entende? "Vista seu casaco, querida." Ele não pode fazer isso. O pequeno braço está para cima, para 

baixo, ao redor. É preciso sua mão firme. 

Oh, como estou feliz, posso simplesmente entregar minha mão ao Pai, dizer: “Senhor Jesus, eu não 

posso entrar Aí. Você me ajuda. Coloque o casaco em mim”. Eu parei de tentar. Apenas deixe-o fazer 

isso. Veja? 

Se o bebezinho continuar tentando, "Oh, eu consigo. Eu consigo." E ele está em todo lugar. Ele não 

consegue fazer isso.  

Nem você, nem eu, mas se apenas ficarmos parados e deixarmos que Ele faça isso ( I Thess. 4: 11a). 

Apenas se entregue a Ele, " Aqui, Senhor, aqui estou. Apenas me deixe ser nada. Eu me rendo. Você 

coloca minha mão no lugar certo. " Essa é a vitória. Isso é vencer. 

A única coisa que você tem que vencer é você mesmo, sua ideia, sua coisa, e se entregar a ele. Ele 

venceu por você. Ele conhece o caminho; nós não. 



Mas no tempo de Noé havia oito vencedores, e foi isso que entrou. Eles foram encontrados lá 

dentro. Agora vejam, amigos. Faça o que fizer, quem está ouvindo agora, ou quem vai ouvir no 

futuro, a hora é muito tarde, e você tem boa intenção, mas seja encontrado por dentro. Agora, não 

lute. " Não para o que quer nem para o que corre, mas para Deus. ”(Rom. 9: 14-18). Apenas deixe 

Deus. Apenas se entregue a Ele e siga em frente, com uma fé perfeita e satisfeita, " O que Deus 

prometeu, Ele pode cumprir. ”(Rom. 4: 19-21). Não se juntando a uma denominação, outra 

denominação, dirigindo isto, aquilo, ou outra, tentando isto. Apenas se entregue a Deus e caminhe 

com Ele, em paz, quieto, sem interrupções. Apenas continue caminhando com Ele ( Gal. 5:25). Está 

certo.  

Agora, espera-se que sejamos provados. Essa é uma boa lição. “Aquele que vem a Deus deve 

primeiro ser provado”. provado (o quê?) Com a Palavra. Esse é o teste de Deus. Você acredita 

nisso? "Aquele que vem a Deus deve ser provado" (Heb. 12: 410). Isso apenas mostra um verdadeiro 

filho de Deus, então, veja, seja testado, e quando o teste vier. Você não pode superar a menos que 

um teste seja dado a você. E quando um teste é dado, é para ver se você pode vencer ou não. E 

Jesus disse: "Para aquele que vencer", a prova ( Rev. 3:21). A prova é a melhor coisa que já 

aconteceu com você. Eu acredito que está escrito nas Escrituras, Pedro disse que, " Nossas 

tentações valem mais para nós do que ouro precioso ”(I Pedro 1: 6-7). É um momento de provas. É 

uma boa evidência para nós de que Deus está connosco, quando somos testados, pois todos os 

filhos de Deus são testados e provados. 

Xadraque, Micheque e Abnego, Daniel era o profeta ( Daniel 3: 8-30), e esse era o tamanho da Igreja 

naquele dia, quero dizer, a Noiva. Existem muitas igrejas, cerca de dois milhões delas foram lá. Esse 

era o tamanho do vencedor. E aqueles vencedores foram colocados à prova. E todo vencedor deve 

ser colocado à prova. Quando eles disseram: "Você retira o que a Palavra diz, ou seja lançado na 

fornalha ardente. "Eles recusaram qualquer coisa, excecto a Palavra ( I João 5: 4).  

" Não aquele que começa; aquele que termina. " Muitos começam a corrida, mas há Um 

terminando ( II Tim. 2: 4-5; I Cor. 9: 24-27). Haverá muitas igrejas começando, muitos grupos de 

pessoas. Haverá um grupo que vai terminar. Esses são os vencedores. 

Observe, no tempo de João Batista, foram encontrados seis que haviam vencido. Em todas as idades, 

eles tiveram vencedores. No tempo de João, eles tinham seis, que eram José e Maria, Zacarias e 

Isabel, Simeão e Ana. Um homem e uma mulher, um homem e uma mulher, um homem e uma 

mulher; veja, tipo de Cristo, a Igreja; Cristo, a Igreja; Cristo, a Igreja; Cristo, a Igreja. 

Vencer significa "reconhecer o Diabo em cada um de seus truques". Muitas pessoas dizem: "Não 

existe Diabo. É apenas um pensamento." Você não acredita nisso. Existe um verdadeiro diabo. Ele é 

tão real como você, qualquer pessoa. Um verdadeiro diabo, e você deve reconhecê-lo real. Você 

deve saber que ele é um demônio. Então, ao mesmo tempo que você o reconhece, e sabe que ele é 

um demônio e está contra você, então, para vencer, você deve reconhecer que o Deus em você é 

maior e mais poderoso do que ele, que Aquele que está em você já o venceu. E, por Sua graça, 

você é mais do que páreo para ele. Amém. Há uma verdadeira superação, quando você reconhece. 

Você olha para trás e diz: "Estou fazendo isso e aquilo", então, não, você está derrotado. Mas “Não 

há condenação para os que estão em Cristo Jesus, que não andam segundo a carne, mas segundo 

o Espírito.” ( ROM. 8: 1). Então você percebe que você venceu. 

E você sabe que ele é um demônio. Você não pode dizer: “Eu tenho uma doença e não creio que seja 

uma doença”. Oh, sim, é uma doença. Você tem câncer, você “não acredita que seja um câncer”. É 

um câncer. Mas, lembre-se: “Maior é Aquele que está em você do que aquele que está no mundo”. ( 



I João 4: 4). Você deve perceber que o Espírito Santo que está em você já venceu isso. E Ele está 

em você, e você pode vencer por Ele. Isso é exatamente sensato, exatamente como a Escritura está 

escrita. Superando! 

Senhor Jesus, Você nos contou como isso é feito. Você não só nos disse, mas você mostrou como 

era feito. Você nos liderou. Você nos mostrou como fazer: receba a Palavra dentro de nós, e tenha 

certeza de segurar a essa Palavra, "Está escrito," (Mat. 4: 1-11), em cada tentação; mas seja 

humilde, ande humildemente (Tiago 4: 6). Então, nós conquistamos, através de ti, através do teu 

poder que já conquistou o nosso inimigo. E a única coisa que temos que fazer é apenas andar 

humildes com fé, crendo Nisso e em nosso emblema de identificação do Espírito Santo, e Satanás 

tem que se mover. [ 1] 

Deus estava testando o patriarca Abraão porque Ele havia lhe dado uma promessa. E quando Deus 

faz uma promessa, Ele quer ter certeza de que essa pessoa é digna da promessa antes de cumprir 

o que disse ou promete. Então, Abraham tinha sido prometido que através de sua semente o 

mundo inteiro seria abençoado (Gen. 22: 14-19), que ele teria um filho, e este filho, dele surgiria 

uma Semente que abençoaria toda a terra (ROM. 4: 13-21). E Abraão, quando a promessa foi dada a 

ele, tinha setenta e cinco anos, e Sara, sua esposa, tinha sessenta e cinco anos. Mas a Bíblia nos diz 

que Abraão não duvidou da promessa de Deus por causa da incredulidade, mas era forte, dando 

louvores a Deus. E Deus vez após vez o testou, mas ele havia chegado àquele teste final antes que 

a bênção acontecesse. 

E é assim que é com toda a Semente de Abraão. Deus nos dá aquele teste final antes de dar a 

promessa. Esse teste final para ver como você reagirá a isso ... E quando Ele deu a Abraão este 

teste, Ele descobriu que Abraão era tão verdadeiro como quando começou. Que bênção seria se 

nós que tomamos a sua promessa de cura permaneceria tão verdadeiro como quando estávamos 

aqui e o aceitamos, não importa o que o médico dissesse, permaneça tão verdadeiro. 

E quando ele fez isso e nunca reteve seu único filho, mas estava prestes a cravar a faca no peito de 

Isaque para destruir seu testemunho ... Ele testemunhou em toda a terra conhecida que ele 

conhecia, que ele iria ter este filho. E então, quando o filho veio, foi-lhe pedido que voltasse e 

destruísse a única esperança que tinha de que o seu testemunho se cumprisse. E quando Deus viu 

que ele era leal àquela fé que tinha em Deus, Deus olhou do céu e disse: "Jurei por mim mesmo 

que te abençoarei e te multiplicarei, e sua semente possuirá o portão de inimigo." Que promessa! 

[ 2] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724] 


